

NU-GEN-190

6-12-14



## **Mission accomplie: Le Généralat dit adieu au Frère Rey à ROME, Italie**

- Le 16 Novembre 2014 la Communauté de la Maison générale et la communauté internationale du scolasticat à Rome sont réunies pour une célébration d'adieu au Frère Rey, frère philippin, qui a servi à la maison générale durant près de trois ans.

Le Frère Rey est le premier et le seul frère philippin Montfortain des Philippines. Après sa profession perpétuelle, il a reçu sa première obédience pour Rome. Diplômé du « Management Hôtel et Restaurant », il a utilisé ses compétences dans la gestion de la cuisine. Il a aussi collaboré avec les autres frères à l'entretien de la maison générale et du jardin.

La célébration a commencé avec une prière spéciale à la mi-journée, qui a été présidée par le P. Santino, Supérieur général. Après la prière, un repas simple a été partagé par tout le monde.

Dans le cadre de ses activités à Rome, au cours de ses jours de congés durant le week-end, le Frère Rey a passé du temps avec les communautés philippines et il a réussi à faire un peu de ministère avec deux groupes de la Légion de Marie.

Le Frère Rey a honnêtement exprimé que la vie dans la communauté internationale a été très éprouvante, mais son dévouement, son ouverture aux autres cultures et ses talents à partager joyeusement avec la communauté lui ont permis d'être performant et efficace dans sa prise de responsabilités.

Le Frère Rey est retourné aux Philippines pour répondre aux besoins de la délégation. Il fera partie de l'équipe en charge de la maison de retraite St. Louis-Marie de Montfort à Bulacan.